

DOCUMENTO DE FITCH

Empresas, resistentes a la volatilidad

La calificadora analizó la situación de 39 corporativos transfronterizos mexicanos

POR ERÉNDIRA ESPINOSA
erendira.espinosa@gmm.com.mx

Fitch Ratings informó que la liquidez de los corporativos mexicanos no se verá afectada por la incertidumbre en torno a las negociaciones del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), evento al que hay que sumar las tensiones que pueden generar las elecciones que habrá tanto en México como en los Estados Unidos durante 2018.

“Fitch considera improbable una potencial contracción de liquidez para las empresas mexicanas incluso si se cancela el TLCAN. El mercado de crédito local sigue siendo sólido, con altos niveles de préstamos bancarios competitivos, mientras se espera que los mercados internacionales de capital permanezcan abiertos para los emisores mexicanos transfronterizos



Foto: Especial

La calificadora destacó que las empresas transfronterizas del país tienen las puertas abiertas para acceder a los mercados globales.

establecidos”, dijo Jay Djemal, especialista de la calificadora.

En el documento denominado *Spotlight: Mexican Corporates' Liquidity Health Check Issuers Well Positioned to Withstand Market Volatility in 2018*, la firma analizó la situación de 39 corporativos transfronterizos como Alfa, América Móvil, Cemex, Coca-Cola FEMSA, Comisión Federal de Electricidad, Liverpool, Gruma, Bimbo, Mexichem, Petróleos Mexicanos y Rassi-

ni, por mencionar algunas.

Según el reporte “el peso

sobre las elecciones presidenciales mexicanas y el resultado de las negociaciones del TLCAN”.

Para la calificadora se necesita una resolución pronta en un año electoral, pues el tiempo es crucial para alcanzar un consenso general y firmar un acuerdo revisado, dado que cambios en el convenio podrían tener diferentes ramificaciones en las empresas mexicanas y estadounidenses en diversos sectores.

Lo anterior, puesto que los resultados de las elecciones podrían “descarrillar” la disponibilidad política de renegociar el acuerdo.

En términos de liquidez, tienen asegurada buena solvencia en los próximos dos años.

SÍ PAGAN

Fitch aseguró que las empresas mexicanas están en constante refinanciamiento de sus pasivos, pues cerraron 2017 con emisiones de deuda en los mercados internacionales por 18 mil millones de dólares, contra 24 mil millones de dólares de 2016.

18

MIL MDD

fue el monto de las emisiones de deuda en los mercados internacionales

mexicano sigue fluctuando en comparación con el dólar estadounidense, a medida que evolucionan las opiniones